
6 Pièces

230 m²

Réf. W-02REEO

5 150 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Villa  moderne  située  au  coeur  d'un  quartier  paisible  du  Cap  Martin

possédant une très belle vue mer.Elle a été entiérement rénovée et offre

des prestations de grande qualité.Le séjour  s'ouvre sur  deux espaces

extérieurs  un  coté  piscine  et  de  l'autre  sur  une  terrasse  avec  vue

mer.La  cuisine  ouverte  sur  la  salle  à  manger  est  équipée

d'électroménager haut de gamme.Cette villa possède 4 chambres avec

salles  d'eau  en  suite  ainsi  que  placards/dressing.La  piscine  est

chauffée et trois stationnements sécurisés sont possible dans l'enceinte

du jardin.Un bureau, une cave à vin et une buanderie ont été ...

Modern  villa  located  in  the  heart  of  a  peaceful  area  of  Cap  Martin  with  a  very

beautiful  sea  view.  It  has  been  completely  renovated  and  offers  high  quality

services.The  living  room  opens  onto  two  outdoor  spaces,  one  on  the  swimming

pool side and the other on a terrace with sea view. The kitchen open to the dining

room is equipped with high-end appliances.This villa has 4 bedrooms with en suite

shower  rooms  as  well  as  cupboards/dressing.The  swimming  pool  is  heated  and

three  secure  parking  spaces  are  possible  within  the  grounds  of  the  garden.An

office, a wine cellar and a laundry room have also ...
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